



Alfonso Ramírez Cuéllar: Paquete Económico 2025 cumple finanzas responsables y ejercicio disciplinado del gasto

Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal e integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, señaló que es una gran responsabilidad el análisis que llevarán a cabo al Paquete Económico 2025, que fue entregado este viernes 15 de noviembre por el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.



“El diseño de una disciplina muy clara y muy contundente para ejercer el gasto del periodo 2025”, declaró el integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, en entrevista para el programa “Reporte H”, de Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

El diputado federal Alfonso Ramírez Cuéllar subrayó que se cumplió con la palabra de reducir el déficit, que se generó una sola vez este año 2024. Y aseguró que ya se está en el camino de la reducción sistemática del déficit público para ejercer con responsabilidad las acciones del gobierno.

Aseveró que el Paquete Económico 2025 estimulará la producción y el crecimiento económico en México entre un 2% y 3% del Producto Interno Bruto (PIB) por lo que habrá creación de empleos, aumentó de inversiones y se garantizará una mayor productividad.

Señaló que se aseguran los programas sociales del Bienestar y de salud, así como las inversiones en infraestructura para mejoramiento de vivienda, acceso al agua, reconstrucción de carreteras y uso de energías limpias.

Alfonso Ramírez Cuéllar afirmó que con este presupuesto no se contrata deuda y por el contrario se cumple con la disciplina de reducir el déficit.



Hay un espacio muy grande para generar convergencia entre el sector público y el sector privado, de tal manera que se detone nuevos proyectos de inversión y se generen más empleos”, declaró.

Adelantó que la Cámara de Diputados concluirá el análisis de los ingresos del Paquete Económico 2025 en la primera semana de diciembre y el programa de gastos 2025 pasará al Senado de la República el 15 de diciembre.

Ramírez Cuéllar reiteró que el Paquete Económico 2025 cumple con la palabra de finanzas responsables y ejercicio disciplinado del gasto y es un presupuesto que detona mayores niveles de bienestar y sobre todo una inversión muy fuerte en infraestructura y generación de empleo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/15/alfonso-ramirez-cuellar-paquete-economico-2025-cumple-finanzas-responsables-ejercicio-disciplinado-del-gasto-654300.html>